



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Spitalrat gewählt

Der Regierungsrat hat - gestützt auf den Vorschlag der Gesundheitskommission des Kantonsrates - die Mitglieder des Spitalrates für die Amtsdauer 2017-2020 gewählt. Präsident bleibt Dr. Rolf Leutert, Neuhausen am Rheinfall. Als Mitglieder wurden Dr. Barbara Bürgi Wegmann, Uhwiesen, Franziska Mattes, Altnau, und Dr. Christian Schär, Remetschwil, ernannt. Der designierte Vorsteher des Departementes des Innern, Regierungsrat Walter Vogelsanger, gehört dem Spitalrat von Amtes wegen an.

Genehmigung eines Gemeindeerlasses

Der Regierungsrat hat die von der Gemeindeversammlung Oberhallau am 25. November 2015 beschlossene Änderung der Beitrags- und Gebührenverordnung (Reglement Wassergebühren) genehmigt.

Schaffhausen, 1. November 2016
Nr. 47/2016

Staatskanzlei Schaffhausen